

LO RETIRO EL FRIO. Buffalo. Nueva York, febrero 9. (AP). James Smith, jefe de la Oficina del Servicio Meteorológico Nacional en Buffalo (Estado de Nueva York), declara que la tormenta de nieve que azotó este año a la ciudad lo convenció para retirarse del servicio

# Empresa retira bonificación

a electricistas argentinos

Buenos Aires, febrero 9. (Latin). (Por Juan Araya).

La principal empresa estatal de electricidad amonestó hoy severamente a veinte mil de sus trabajadores, quienes desde hace dos semanas cumplen sus tareas a desgano en protesta por una ley del gobierno que les quita diversos beneficios y les amplia el horario de labor. La empresa Servicios Eléctri

sión de descontar del salario las che una serie de sabotajes con-horas no trabajadas a partir del tra sus instalaciones. primero de febrero, en que entró —— Pasa a la página 61 ——

### Prohiben a prensa española intormar sobre la violencia

Madrid, febrero 9. (Latin Reuter). El gobierno prohibió hoy a los medios de comunicación pública que publiquen información acerca de las investigaciones policiales relacionadas con los recientes secuestros de dos importantes funcio-

marios y los atentados terroristas que provocaron nueve muertos en Madrid. El anuncio oficial señala que la prensa no podrá informar ni formular comentarios sobre los actos de des para declarar prácticamente autoridades gubernamentales y la lo que desse "asunto reservado" y, en consecuencia, vedado para búsquedas llevadas a cabo en reditusión por la prensa. La medilación con los atentados terrorisda en cuestión no afecta a la tas que han tenido lugar en los orensa extranjera. tas que han tenido lugar en los prensa extranjera. últimos días en Madrid". Será criticada

gobierno adoptó esta decisión encuadrándose en una ley a-probada en 1968, que da faculta-

Se anticipa que esta disposi-ción será severamente criticada - Pasa a la página 61

## Fuera de Chile 8 personas desaparecidas de ese país

Santiago, Chile, febrero 9. (UPI). Ocho personas que Santiago, Chile, lebrero 9. (UPI). Ocho personas (106 se suponía desaparecidas, y por quienes se había interpuesto recursos de amparo (Hábeas Corpus), abandonaron legalmente el país por el puesto fronterizo Los Libertadores, Ex Caracoles, con destino a Mendoza (Argentina), informó hoy la Corte de Apelaciones. El paso hacia la ciudad limitrofe se

produjo entre el 21 de diciembre y 11 de enero último, agrega el informe preparado por el magistrado designado por la Corte para que investigara la situación estas personas, Aldo Gusta

Entretanto, familiares de los 8 viajeros desaparecidos distribuye en el que informan que los

afectados "han sido en su ma yoría miembros del Partido Cu munista y en su mayoría con notados dirigentes sindicales, todos los cuales fueron arrestados entre-29 de noviembre de 1976 y el de diciembre de 1976".

Resolución de magistrado Se refieren asimismo a la reso

Pasa a la página 59

al cerrar la edición

## Continúa espionaje de Rusia y China en E.U.

Washington, febrero 9. (UPI). (Por Ed Rogers). El director de la Oficina Federal de Investigaciones (FBI) Clarence Kelly, dijo hoy que, a pesar de la distensión, el espionaje por la Unión Soviética, China y otros paises comunistas continúa sin cesar en Estados

"El mundo real de hoy, es el de los espías, la intriga y la traición", dijo Kelly en un discurso que pronunció ante la Sociedad de Abogados de Kansas City y cuyo texto fue entregado con anticipación por las oficinas de la FBI en Washington. Kelly dijo que la FBI encara el problema cada dia mayor de

"neutralizar" las acciones de agentes hosti-les pues el número de enviados diplomáticos del bloque comunista en Estados Unidos ha aumentado a más del doble en los últimos

diez años.

"La experiencia nos ha demostrado que un número considerable de esos diplomáticos de-penden directamente de los servicios de espionaje de los países que los acreditan aqui", agregó Kelly.

Un mundo de espiona je

Kelly dijo que si bien alguna detención

#### Activa jornada en Bolsa de N. York

Nueva York. febrero 9 (UPI).— Il indice industrial Dow Jones sufrió hoy su peor retroceso en tres semanas, al caer a su más bajo nivel en los últimos tres meses, cn jornada de activo movimiento en la Bulsa de Nueva York. La ola de ventas fue aparente-

mente provocada por los temores de que se abata sobre el país un severo retroceso económico si el Pasa a la página 57



EN EL HOGAR. Washington, fe-brero 9 (AP). Foto oficial de la Casa Blanca de Amy, hija del presidente Jimmy Carter, en la

## Isabel II sale a gira y deja monarquía en manos de hijo

Londres, febrero 9 (Por Robert Musel). La Reina Isabel Il partió esta noche en avión para una gira de siete semanas en ocasión de sus bodas de plata en el trono, la que la llevará a países miembros de la Mancomunidad Británica, dejando las funciones de la monarquía en manos de un joven que even-tualmente las heredará, su hijo el príncipe Carlos. El prin-cipe heredero de 28 años fue de-signado en el Consejo de Estado de dar a su hijo la mayor expo-que actuará en nombre de la rei-na mientras que ésta, en compa-de la corona, a fin de prepararle

na mientras que ésta, en compa-nia de su marido el príncipe con-sorte Felipe, visiten a Tonga. Fi-ji, Nueva Zelandia. Australia y que llegue su momento. Nueva Guinea. La jornada de la soberana a la

tración de los deseos de la reina

ueva Guinea.

La designación es otra demosación de los descos de la reina

— Pasa a la página 28

— Pasa a la página 28

## Actos de violencia conmueven a comunidad negra de Soweto

Johannesburgo, febrero 9 (UPI). (Por Erik Van Ees). La comunidad negra de Soweto volvió a ser conmovida por actos de violencia de parte de sus estudiantes tras meses de relativa calma, lo que hizo que la policia advirtiera que podria verse forzada a recurrir otra vez al uso de sus armas. Los

estudiantes alzados atacaron de vehículos comerciales, a la vez que asaltaron las salas de clase de Meadowlands y desbandó a que asaltaron las salas de clase de Meadowlands y desbandó a que asaltaron las successivados estados de Orlando. que no se sumaron a las mani-lestaciones rebeldes se hallaban dedicados a sus exámenes escri-tos. Muchos de éstos fueron sa cados a la fuerza de las escuelas y arrastrados por las calles.

La policia recurrió a los gases lacrimógenos para dispersar a unos 4.000 jóvenes en la escuela

#### Incendian libros

Los estudiantes militantes prendieron fuego a miles de libros de texto en cinco escuelas para luego danzar alrededor de las foga-Pasa a la pagina 39



REANUDANSE DISTURBIOS. Johannesburgo, Sud Africa, febrero 9. (AP). Libros y papeles de exámenes arden hoy frente a la escuela secundaria de Or lando, en el poblado negro de Soweto. Los disturbios

estudiantiles interrumpieron la torna de examenes, finales, aplazados desde el año pasado a causa úe disturbios raciales.

INFORMACION EN PAGINA SETENTIUNO